

# Kaguya photographie la Lune en HD !

La mission SELENE surnommée Kaguya est le projet lunaire le plus important depuis la mission APOLLO I

Le mois dernier, la sonde Kaguya a atteint l'orbite lunaire et a commencé la phase de tests des transmissions de données et d'images. Ce lever de Terre, est semblable à la célèbre photo capturée 40 ans plus tôt par l'équipage d'Apollo 8, mais nous a été envoyée avec succès par la caméra HD embarquée sur Kaguya. Vivement la suite !!

L'image sur le site de la NASA

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 20 novembre 2007**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7842-kaguya-photographie-lune-en-hd.html>